

L'asbl DBB a bel et bien célébré sa journée burundaise à Liège en Belgique

@rib News, 12/07/2017 Communiqué de la DBB l'issue de la fête célébrant le 5^{ème} anniversaire de sa création. Depuis sa création, la Diaspora Burundaise de Belgique (DBB Asbl en sigle) organise chaque année la journée multiculturelle pour faire le bilan de son fonctionnement de ses activités et inviter le public à partager des idées pour la contribution au développement du Burundi.

Pour cette année, la fête s'est déroulée comme prévue ce samedi 08 juillet 2017 à Liège pour célébrer le 5^{ème} anniversaire, qui est en soi, un évènement important quand on sait les défis et tentatives de stabilisation qu'elle a dû affronter; la dernière en date étant venue du site internet Bujumbura news qui parlait d'un risque d'affrontements entre Burundais et demandait l'annulation de l'évènement au risque pour les organisateurs d'être responsables ! Lire l'intégralité du Communiqué et voir les images

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});